

LA UNCIÓN QUE NACE DE LA PRENSA

Pastor Juan Carlos Manzewitsch

Introducción

La Biblia habla mucho acerca de la unción de Dios. Para muchos de nosotros este tema aún guarda muchos misterios, y no deberíamos hablar livianamente de ella.

¿Para quién es la unción?

Son bastantes los que piensan que la unción pareciera ser algo que no está al alcance de ellos. Muchas veces la ponemos en un pedestal:

- Hablamos de personas ungidas,
- Con una unción especial del cielo.
- O decimos que la unción realmente se manifiesta en ellos de una manera especial y única.

Todo suena bien, pero es importante recalcar que la unción de Dios bajo el Nuevo Pacto, es decir, en la actualidad, es para **TODOS**.

No es algo que sea exclusivo sólo para algunos, de quienes pensamos que tienen algo inalcanzable o que tendríamos ciertos prejuicios a la hora de aspirar a obtenerla. **La unción del Señor es para todo su pueblo que cree.**

La unción (Una sustancia peculiar, machacada)

En la Biblia se menciona primeramente en relación a la del **santuario**.

La unción de:

- Los sacerdotes.
- La del tabernáculo.
- Todas estas cosas deberían ser ungidas con aceite de la unción.
- Serviría para habilitar esas cosas para el uso exclusivo divino.

La unción era una sustancia particular que la hallamos en la Palabra del Señor. Básicamente era **ACEITE DE OLIVA** mezclada con una específica receta que Dios le había dado a Moisés en cuanto a cómo esta unción debía ser preparada.

Todo el proceso de la preparación de la unción debía pasar por:

- Machacamientos.
- Quebrantamientos.
- Trituración (como en un molcajete).

Los ingredientes que la componían debían ser machacados con la mezcla de distintas especias y condimentos para después ser vertida en el aceite de oliva. Por ende, la misma unción es **el fruto del machacamiento** de la oliva.

Esto es algo único. Algo que debemos entender, pues se hace referencia a la **venida, ministerio y partida** de nuestro Señor **JESUCRISTO** en la tierra.

Aun cuando miramos al aceite de la unción del Antiguo Testamento, estamos frente a una figura, un modelo de la vida de Jesucristo.

El CALVARIO y el GETSEMANÍ, la prensa que quebrantó al olivo perfecto.

Ese aceite de oliva es el reflejo del quebrantamiento que tomó lugar en la cruz del **Calvario**. Y voy a ir más allá, al **Getsemaní**, que significa “*presa de aceite*”. Aún más allá, desde el momento que tuvo que tomar la forma de siervo y hacerse semejante a los hombre.

El aceite de oliva representa el quebrantamiento de la **VOLUNTAD** humana de Jesús, aún antes de ser crucificado, porque el acto de la crucifixión tomó lugar en la

colina de Gólgota (arameo) o de la Calavera, pero la sumisión de Jesucristo al acto de la crucifixión tomó lugar en el **jardín de los olivos**. Era un jardín lleno de olivos que existe en la actualidad.

Jesús estuvo en ese jardín y fue allí donde, la Biblia dice que **Él lloró amargamente** (algunas versiones):

Marcos 14:32-33 (RVR1960)

32 Vinieron, pues, a un lugar que se llama Getsemaní, y dijo a sus discípulos: Sentaos aquí, entre tanto que yo oro.

33 Y tomó consigo a Pedro, a Jacobo y a Juan, y comenzó a entristecerse y a angustiarse.

Lucas 22:41-44 (RVR1960)

41 Y él se apartó de ellos a distancia como de un tiro de piedra; y puesto de rodillas oró,

42 diciendo: Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; pero no se haga mi voluntad, sino la tuyá.

43 Y se le apareció un ángel del cielo para fortalecerle.

44 Y estando en agonía, oraba más intensamente; y era su sudor como grandes gotas de sangre que caían hasta la tierra.

Era tanta **presión** de la **prensa** que comenzó a transpirar profusamente y su sudor era como grandes gotas de sangre. El Señor sufrió la **agonía**, la **tristeza** y la **angustia** que se siente cuando alguien entra en ese **proceso de quebrantamiento, apachurramiento** de la voluntad propia.

No olvidemos que Jesús era **100% humano y 100% Dios**.

De hecho, en su voluntad humana expresó su sentir:

Lucas 22:42 (RVR1960)

*42 diciendo: Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; pero **no** sea haga mi voluntad, sino la tuya.*

¿¿¿Cuál era esa copa a la que refería Jesús???

“Era el abrazo de AMOR que el Padre iba a darle a la humanidad por medio del cuerpo quebrantado de Jesús”.

Juan 3:16 (RVR1960)

*16 Porque de **tal** manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.*

Cuando el Dios encarnado creció en estatura y favor con Dios y los hombres, y comenzó su ministerio en la tierra, sanó a los enfermos, resucitó a los muertos, abrió los ojos de los ciegos y operó en milagros mientras que el Espíritu del Señor estaba **en Él y sobre Él**, ungiendo la humanidad.

Pero un día esa humanidad, ese recipiente, sería triturado para **establecer el principio del proceso** para una unción **FRESCA**.

La humanidad sería **probada** una vez más como un recordatorio de la condición para aprovechar la Promesa del Padre.

Lucas 4:18-21 (RVR1960)

*18 El Espíritu de Señor está sobre mí, por cuanto **me ha ungido** para dar buenas nuevas a los pobres; me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; a pregonar libertad a los cautivos, y vista a los ciegos; a poner en libertad a los oprimidos;*

19 a predicar el año agradable del Señor.

20 Y enrollando el libro, lo dio al ministro, y se sentó; y los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él.

21 Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta escritura delante de vosotros.

Mientras transcurría su vida **exitosa** a los ojos de cualquier ministro en la actualidad, llegó al Getsemaní y en su **humanidad** dijo: *Si hay alguna manera en que esto pueda ser hecho sin que yo bebe esa copa...*

No hay atajos al proceso de la unción.

El diablo ya había **tentado** a Jesús en cuanto a buscarle la vuelta a las cosas que a su voluntad humana no le eran agradables:

Mateo 4:3-4 (RVR1960)

3 y vino a él el tentado, y le dijo: Si eres hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan.

4 Él respondió y dijo: escrito está: No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios.

Vemos que Satanás tentaba a Jesús para que **esquivara** el **precio** del sufrimiento (apachurramiento) en su humanidad, **perfecta humanidad, sin pecado**, PERO EN FIN HUMANA:

Filipenses 2:6-8 (RVR1960)

6 el cual siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual que Dios como cosa a que aferrarse,

*7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, **hecho semejante a los hombres;***

*8 y estando en la **condición de hombre**, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.*

Hebreos 4:15 (RVR1960)

15 Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado.

Debemos entender esto, **en la voluntad de Dios no existen los atajos**. No hay formas fáciles.

Cuando vivas para Dios, las expectativas son que vivas para Él al 100%, para eso nos dio al Espíritu Santo para ayudarnos. Cuando vivas para Dios te va a **costar todo**.

Necesitamos recordar esta escritura tan conocida:

Mateo 22:37-38 (RVR1960)

*37 Jesús le dijo: Amarás al Señor tu Dios con **todo** tu corazón y con **toda** tu alma, y con **toda** tu mente.*

38 Este es el primero y grande mandamiento.

Este es el estándar que Dios esperaba y aún espera. Tú dices, “es imposible cumplir la ley”, bueno, por eso vino Jesús y de ahí la importancia de estar “**en Él**”, que más adelante profundizaremos en ello. No obstante las **expectativas de Dios siguen siendo las mismas**.

Así la humanidad se Jesús preguntaba ¿No hay otra manera? Ahora bien, si la humanidad de Jesús, quien era **perfecto** y sin **pecado** sufría la presión de la prensa **¿crees que a ti no te tocará?**

Aquí vemos a **metáfora del olivo apachurrado**

- **El principio espiritual de una voluntad que empieza a ser presionada.**
- La voluntad del hombre llamado Jesús bajo el estrés de una crisis. El peso de la providencia perfecta de Dios presionaba la humanidad de Cristo.
- Cuando Jesús dijo “pero no se haga mi voluntad, sino la tuya”, **su voluntad fue aplastada** y el aceite de olivo se preparaba para derramarse sobre un nuevo cuerpo

La verdadera sustancia que hace posible nuestra unción (el quebranto)

La sustancia del aceite de la unción es: **LA VOLUNTAD TRATADA DE CRISTO** y luego la de sus discípulos, como primicias de su cuerpo en la tierra. **El cuerpo ajustado a la perfecta voluntad de Dios.**

Una de las razones porque las personas NO CAMINAN EN LA UNCIÓN es porque **su voluntad no ha sido quebrantada:**

No han decidido:

- Lo que tú quieras Señor o como tú quieras.
- Cuando tú quieras y a tu manera.
- No han permitido que el peso de los planes divinos y perfectos los presionen hasta quebrantarlos.

Cuando permites que tu voluntad sea molida, NO HABRÁ LÍMITES para lo que Dios hará en ti y a través tuyo.

Lo que sucede es que:

- Nos amamos demasiado.
- Amamos nuestra manera
- Nos gusta nuestro juego y las reglas de nuestro juego.
- Nos gusta aferrarnos a nuestra voluntad, a la manera en que vemos y sentimos.
- De hecho decimos: “Así como lo veo, lo digo...”, como si este cliché fuera correcto, Piensa, este dicho supone una barbaridad para un hijo de Dios. Deberíamos decir: **“como Él lo ve, así lo digo, así lo hago”.**
- Pensamos que nuestra opinión es importante. No podemos poner nuestra opinión sobre un pedestal, **ésta siempre debe ir amarrada al yugo del Espíritu Santo:**

Hechos 15:28 (RVR1960)

*28 porque ha parecido bien al **Espíritu Santo**, y a nosotros, no imponeros ninguna carga más que estas cosas necesarias:*

Oídos afinados

Como nunca antes necesitamos que nuestros ojos sean abiertos y nuestros oídos afinados para preguntarnos: “Señor, y después de esto ¿qué?”

Dios está **cambiando de frecuencia** y sólo los que se dejan mover de frecuencia en la que están, los **flexibles**, serán los portadores de la **nueva unción**, un nuevo aceite que la prensa que nos ha sobrevenido quiere darnos.

- Tú y yo tenemos una naturaleza caída y contaminada.
- No confío en lo que escucho y veo.
- No confío en mi opinión.
- No confío en lo que siento.
- No confío en mi corazón:

Jeremías 17:9 (RVR1960)

9 Engañoso es el corazón más que todas las cosas y perverso; ¿quién lo conocerá?

- Antes de reincorporarnos debemos orar como nunca antes.
- Debemos buscar **su consejo**.
- Debemos escudriñar su Palabra antes de tomar una decisión.
- Debemos estar bajo la cobertura y buscar consejo de nuestras coberturas impuestas por Dios.

Podemos perder 30 años

Yo quiero ver el endoso del Espíritu Santo en mis decisiones, quiero que lo que haga este chorreando de la unción. De lo contrario, estamos en el umbral de perder unos **30 años al menos**.

Tenemos una **oportunidad de oro**, donde Dios está poniendo su peso en la prensa para lograr una iglesia conforme a su voluntad.

Como nunca resuene en mi corazón las palabras de Jesús:

Lucas 13:26-27 (RVR1960)

26 *Entonces comenzaréis a decir: Delante de ti hemos comido y bebido, y en nuestras plazas enseñaste.*

27 *Porque os dirá: Os digo que no sé de dónde sois; apartaos de mí todos vosotros, **hacedores de maldad** (original: *iniquidad*).*

1 Corintios 3:9-15 (RVR1960)

9 *Porque nosotros somos colaboradores de Dios, y vosotros sois labranza de Dios, edificio de Dios.*

10 *Conforme a la gracia de Dios que me ha sido dada, yo como perito arquitecto puse el fundamento, y otro edifica encima; pero cada uno mire cómo sobreedifica.*

11 *Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo.*

12 *Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca,*

13 *la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día la declarará, pues por el fuego será revelada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará.*

14 *Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa.*

15 *Si la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida, si bien él mismo será salvo, aunque así como por fuego.*

- Es muy fácil espiritualizar nuestra voluntad.
- Es muy fácil buscarle un contexto bíblico.
- Es muy fácil ajustar nuestra teología a lo que nos conviene
- Es la grande la tentación de embadurnar nuestra carne con algo parecido al aceite de la unción, pero que termina siendo sólo sudor.

La verdadera unción. La unción que Dios va a soltar en este nuevo tiempo está supeditada a tu disposición de someterte al aplastamiento de tu carne y voluntad.

Entenderemos que nuestra carne es un impedimento al fluir de una unción fresca.

Nos gusta el bolero: “*A mi manera*” así tenemos un montón de Frank Sinatras o Armando Manzaneros llenando nuestros cultos.

Aún Jesús, el hombre perfecto, sin pecado ni macha, tuvo que decir: “No sea hecho a mi manera...”.

Aprendiendo a morir hasta que no quede nada entero.

Es tan patético cuando queremos defendernos y/o defender nuestros ministerios.

Cuando la Biblia dice que debemos negarnos a nosotros mismos, la teología del cristianismo actual reclama que te defiendas a ti mismo.

Cuando nos avientan “rocas y flechas”, como nos gusta regresarlas, ¿verdad?

La pregunta aquí es, por qué hacemos semejante esfuerzo para defender algo que Pablo dijo que debe morir cada día:

1 Corintios 15:31 (RVR1960)

31 Os aseguro, hermanos por la gloria que de vosotros tengo en nuestro Señor Jesucristo, que **cada día muero**.

Los ingredientes dentro de la sustancia llamada unción también eran sustancias apachurradas, molidas.

En la unción no había nada entero. No te puedes mover en una unción fresca “todo enterito”, “todo engreído”.

Tenemos que ser bajados, descender, dejarnos tratar y humillarnos.

Juan el bautista decía:

Juan 3:30 (RVR1960)

30 Es necesario que él crezca, pero que yo mengüe.

Para ser mezclados con el **olivo perfecto**, cada ingrediente de nuestra vida debe ser molido, triturado, apachurrado.

El buen óleo.

Salmos 133:1-2

1 ¡Mirad cuán bueno y cuán delicioso es habitar los hermanos juntos en armonía!

*2 Es como el **buen óleo** sobre la cabeza, el cual desciende sobre la barba, la barba de Aarón, y baja hasta el borde de sus vestiduras;*

Morar los hermanos juntos en armonía es el **estándar de Dios** y debería ser lo que más anhelamos en este tiempo.

La **antítesis** de esto también es cierto: “Cuán malo y disgustante es habitar los hermanos distanciados y no en la misma armonía/sintonía”

Armonía:

1. “Equilibrio, proporción y correspondencia adecuada entre las diferentes cosas de un conjunto”.
2. “Relación de paz, concordia y entretenimiento entre dos o más personas”.

Podemos estar juntos, pero no es armonía (*TESTIMONIO: CONGRESOS*).

Es muy feo y frustrante. Hay tanta tensión, juicios personales, rencores, murmuraciones, agendas personales, dolores, etc.

Ahora bien, cada uno tiene su universo, pero:

- Es aquí donde uno elige morir.
- Elige matar su agenda.
- Le da permiso a otro para que lo crucifique.
- Es aquí donde empezamos a ser apachurrados.
- Donde debemos permanecer flexibles.

El amor NO es ciego (el amor elige).

1 Juan 4:20 (RVR1960)

*20 Si alguno dice: Yo amo a Dios, y aborrece a su hermano, es mentiroso. Pues el que no ama a su hermano **a quien ha visto**, ¿cómo puede amar a su Dios a quien no ha visto?*

Amas a tu hermano porque lo viste, porque lo conoces. Porque has sido expuesto a él.

Algunos dicen: “**EL AMOR ES CIEGO**”. Suena a una frase romántica, pero es mentira. El amor tiene vista 20/20. Ve los errores, ve la diferencia, ve lo que no le gusta, pero **escoge** amar a pesar de todo.

El amor es así:

1 Corintios 13:4-7 (RVR1960)

4 El amor es sufrido, es benigno; el amor no tiene envidia, el amor no es jactancioso, no se envanece;

5 No hace nada indebido, no busca los suyo, no se irrita, no guarda rencor;

6 no se goza de la injusticia, mas se goza de la verdad.

7 Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta.

El amor de Dios **AMA a pesar** de toda la diferencia. En la
diferencia está el amor.

- Las personas por siglos han intentado desarrollar unidad con sus estrategias y mañas, y han fracasado.
- No se puede tener unidad sin Jesucristo.
- Unidad no se consigue con recursos humanos.
- El movimiento hippie lo intentó.
- Ahorita mismo el espíritu de anticristo intenta lograr unidad.
- Hay un intento de globalización que intenta establecer una unidad mundial. Ellos quieren unificar todo: política, geopolítica, economía, etc.
- Lo van a intentar, pero si no es a la manera de Dios no lo van a lograr.
- Sólo se puede lograr **UNIDAD POR MEDIO DE JESÚS.**

Cuando logramos nivelarnos todos, cuando estamos en la unidad de Jesús, es como el “buen óleo”, el ungüento brota sobre la cabeza, Cristo.

Dicho de otra manera, la unidad se logra de la misma manera que **el ungüento sagrado**, la misma manera que se logra **la unción**.

¿Cómo se logra?

- El olivo es machacado y el aceite fluye.

- Los demás ingredientes son triturados uno a uno.
- Los avientas al aceite de oliva y se vuelve UNO con la oliva.

ASÍ FUNCIONA LA UNCIÓN.

Jesús eligió la Cruz

Primero Jesús dijo: “No i voluntad, pero sea hecha tu voluntad.

Luego:

Isaías 53:3 (RVR1960)

3 Despreciado y desecharido entre los hombres, varón de dolores, experimentando un quebranto.

Isaías 53:7 (RVR 1960)

7 Angustiado él, y afligido, no abrió su boca; como cordero fue llevado al matadero; y como oveja delante de sus trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca.

Isaías 53:10 (RVR1960)

10 Con todo eso, Jehová quiso quebrantarlo, sujetándole a padecimiento. Cuando haya puesto su vida en expiación por el pecado, veré linaje, vivirá por largos días, y la voluntad de Jehová será en su mano prosperada.

Él fue machucado y ahí encontramos el secreto de la unción. Del **ungüento bueno**. De la **unción que viene**.

Ejemplo Pablo:

Vemos a **Pablo** entrando a **Corinto** y encontrándose con las cosas más bárbaras que se puedan encontrar en una congregación.

Tremendas cosas abominables:

- Perversión de pecados horribles.
- Aun los que fluían en dones estaban fuera de lugar y orden.
- Todo parecía un caos.
- Miraba alrededor y no sabía siquiera dónde comenzar.
- Entonces comienza por lo básico:

1 Corintios 2:2 (RVR1960)

*2 Pues me propuse no saber entre vosotros cosa alguna sino a **Jesucristo**, y a éste crucificado.*

Podemos hacer lo mismo a causa de la gracia

Si queremos unidad tenemos que volver a las bases de lo que la verdadera unción es, el secreto del **buen óleo**.

Jesús, y un Jesús que se dejó machacar a través de la CRUZ fue la puerta al Espíritu Santo.

Hoy nosotros podemos abrazar ese proceso de quebrantamiento porque estamos bajo **su gracia**:

- Estamos abrazados con **su presencia**.
- Contenidos en **su cuerpo**.
- Por eso sobrevivimos al machacamiento que nos ha sobrevenido y ahora aparece el Espíritu Santo:

1 Pedro 4:12-14

*12 Amados, no os **sorprendáis** del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna **cosa extraña** os aconteciese,*

*13 sino gozaos por cuanto sois **participantes de los padecimientos** de Cristo, para que también en la revelación de su gloria os gocéis con gran alegría.*

*14 Si sois vituperados por el nombre de Cristo, sois bienaventurados, porque el glorioso **Espíritu de Dios REPOSA** sobre vosotros. Ciertamente, de parte de ellos, él es blasfemado, pero por vosotros es glorificado.*

En esta tribulación, en este machacamiento, vamos a practicar en los machacamientos de Cristo para entrar en una nueva dimensión de **GLORIA, REVELACIÓN y UNCIÓN**. El Espíritu va a REPOSAR más fuerte en nosotros.

Dios, ¿qué estás haciendo a través de esta prueba? Está intentando que seas un **ingrediente fino, triturado, deshecho** para mezclarte con el aceite de olivo. **PARA HACERTE UNO CON SU UNCIÓN.**

Vamos a entrar a este nivel cuando todos digamos: “**no mi voluntad, pero sí la tuya Señor. No a mi manera, pero sí a la tuya**”.

Si pasamos esta prueba “enteritos” habremos **perdido**, como ya dije, unos 30 años al menos, y peor aún, caminaremos en desprovistos de la unción fresca que la cabeza va a soltar. Seguiremos abrazados a nuestras opiniones, amarguras, mañas y altanerías, pero no habremos perdido el mejor momento que se avecina sobre la tierra para el ministerio.

Nueva apariencia de SU CUERPO

Dios está por manifestar una **nueva apariencia de SU CUERPO** en la tierra. Una IGLESIA que camina representándolo a Él y a su Reino.

Para ese cuerpo Él tiene un **óleo** preparado.

Debemos buscar estar en unidad y armonía con ese cuerpo y no con un cuerpo que quiere representar su agenda y su dominio.

Dios está tomando el control de su cuerpo

Es interesante que Dios en esta pandemia tomó el control de su iglesia. Ahora ella, para estar en armonía con su cuerpo no tiene que pasar la evolución de un **dictador** que le pone mala cara porque su hermano visitó otra iglesia. Porque asistió a un congreso sin pedirle permiso.

Ahora por medio de sus teléfonos van a la iglesia que quieren, escuchan a los que quieren y no tiene que sufrir la ira de su pastor controlador.

Es hora de estar los hermanos juntos en armonía con lo que Dios está haciendo.

Pensamientos básicos de la unción

1

PRIMERO debemos recordar que esta unción NO ESTÁ reservada para unos pocos selectos y **elegidos**.

Si estás en el Cuerpo de Cristo **es para ti**.

No existe en la Biblia tal cosa como “una comunidad cristiana (término mundanal)”. **SÓLO HAY UN CUERPO**.

Efesios 4:2-6 (RVR1960)

2 con toda humildad y mansedumbre, soportándoos con paciencia los unos a los otros en amor,

3 solícitos en guardar la unidad del Espíritu en el vínculo de la paz;

4 un cuerpo, y un Espíritu, como fuisteis también llamados en una misma esperanza de vuestra vocación;

5 un Señor, una fe, un bautizo,

6 un Dios y Padre de todos, el cual es sobre todos, y por todos, y en todos.

Si has sido bautizado, si tienes al Señor, si el Espíritu Santo mora en ti, si gozas de la misma esperanza, **entonces esta unción es para ti** y según **Hechos 1:8**, hay poder para ti.

Cuando Cristo se sometió al apachurramiento del Calvario, el del Getsemaní, lo que hizo posible es que:

- Nosotros nos **conectáramos** a la unción que había dentro de Él.
- Ese quebrantamiento, ese tribular, abrió camino para el Espíritu no sólo **en mí**, pero **sobre mí**.

Todo el cuerpo de Cristo debería ser ungido y caminar en es unción para hacer sus obras.

Pensemos cuando hablamos de unción:

- En habilidades especiales.
- Habilitaciones para esta hora.
- Dones.
- Ministerios.
- Capacidades.
- Etc.

Gracias a Dios por los evangelistas y personas que son invitadas y empiezan a hacer milagros. Si crees que ellos deben llegar para que estas cosas ocurran, estás caminando en el Antiguo Pacto. Tú mismo y cada hermano puede hacer los mismo milagros que Jesús hizo y aún mayores.

Nadie puede moverse en la unción en una manera autónoma o aislada.

Aquí no participan:

- Nuestros talentos,
- Nuestras carismas,

- Nuestras personalidades,
- Ni siquiera nuestras habilidades.

Dios **no** está interesado en lo que traemos **a la mesa** para que Él lo use. Él está interesado en lo que traemos al altar para que Él lo queme.

Pedro pudo moverse en la unción manifestada al paralítico junto a la puerta de “la hermosa” porque estaba conectado a la fuente de la unción.

Hechos 3:16 (RVR1960)

16 y por la fe en su nombre, a éste, que vosotros veis y conocéis, le ha confirmado su nombre; y la fe que es por él ha dado a éste esta completa sanidad en presencia de todos vosotros.

Pedro sabía que el Ungido era Cristo, no él, pero al estar conectado al ungido, en el Espíritu y a través de su cuerpo, esa unción fluiría.

Es más, esa conexión también se la ofrecía a los judíos que estaban atónitos por lo que vieron y que ahora lo escuchaban:

Hechos 3:19-20

19 Así, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio,

20 y él envíe a Jesucristo, que os fue antes anunciado;

A veces creemos que le hacemos un favor a Dios con nuestros talentos, recursos y habilidades.

Decimos: “Tengo todo esto y voy a hacer algo para tí”

Entonces Él dice:

- “Dámelo, yo lo quemo y te lo cambio por mi unción”.

- “Vas a tener que confiar en mí”.
- “Lo voy a probar por fuego,”
- “Lo voy a purificar y va a volver a ti en una dimensión de unción que nunca has tenido ni te has movido...”

Por eso este llamado a humillarnos y a dejar que Dios nos machaque. Nos triture. Nos trate.

Jesús la única fuente de la unción

Sólo Él es el ungido y toda unción fluye de Él.

Por esto el Jesús humano, cuando hacía un milagro no quería que otros supieran. No dejaba ni que lo llamen Maestro bueno...

La unción y el favor de Dios están directamente ligados a la única fuente de esta unción, **Jesucristo**.

La verdadera unción y favor sin la conexión con EL UNGIDO, ni siquiera existe.

Mucho a lo que llamamos unción, no es más que la imitación de actos que hemos aprendido durante tantos años de ministerio. Al punto que convencemos a las personas de que somos ungidos.

Entendamos que la unción y el favor de Dios que operó en las personas del Antiguo Testamento, operó **por la fe** de esas personas. En la fe del que vendría.

Moisés, Josué, David, Abraham, Isaac, tenían fe en el Mesías que vendría. No era una unción, una habilidad, un favor independiente que funcionaba en la fuerza de ellos.

Noé encontró favor a los ojos de Dios. ¿Cómo lo hizo? Pues él era un predicador de la justicia que viene por la fe.

*7 Por la fe de Noé, cuando fue advertido por Dios acerca de las cosas que aún no se veían, con temor preparó el arco en que su casa se salvase; y por esa fe condenó al mundo, y fue hecho heredero de la **justicia que viene por la fe**.*

¿Por qué Noé pudo construir semejante bote sin saber si iba a llover o no? Pues él escuchaba a Dios. Él tenía fe en el Mesías que vendría, **Jesucristo**.

La unción y el favor de Dios actúan **por la fe** en el único quien es la fuente de la unción verdadera.

Lo mismo vemos en el **Nuevo Testamento**, ellos creían en el Mesías que ya vino. Pero es la misma fe. Una antes del Calvario, la otra es después de Calvario.

Por eso la Biblia dice, según leímos: Un señor, una fe. La primera es una revelación del que vendría, mientras que la segunda es una revelación de que ya vino.

Una hacia adelante, y la otra hacia atrás. Pero es la misma revelación.

¿Dónde desciende la unción?

No desciende sobre Noé, ni sobre Abraham, tampoco sobre Moisés o algún otro hombre poderoso de Dios como Pablo, Pedro, Juan, o el Dr. Ricky Paris o el Dr. Pablo o el pastor Jonathan o... en ti.

LA UNCIÓN DESCENDE SOBRE JESÚS. Y nosotros allí nos conectamos y extraemos ese precioso óleo **a través de la fe y la comunión con su Presencia**.

Isaías no tendría un libro mesiánico si no fuese porque hay un Jesús desde antes que fuese.

Moisés no hubiese abierto el río si no fuese que antes de él había un Jesús.

Sin Jesús no habría un arca de Noé.

Jesús dijo:

Juan 8:58 (RVR1960)

58 Jesús les dijo: de cierto, de cierto os digo: Antes que Abraham fuese, yo soy.

Juan el bautista dijo:

Juan 1:27 (RVR1960)

27 Este es el que viene después de mí, el que es antes de mí, del cual yo no soy digno de desatar la correa del calzado.

Es más no habría **sol, luna o estrellas** si no hubiese un Jesús:

Romanos 11:36 (RVR1960)

36 Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén.

Colosenses1:15-18

15 Él es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación.

16 Porque en él fueron creadas todas las cosas, que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él.

17 Y él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten;

18 y él es la cabeza del cuerpo que es la iglesia, él que es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo tenga la preeminencia;

No puedes disfrutar de esta unción de la que te hablo sin no estás en Él. Esta unción por Él subsiste.

Si alguien está operando en alguna poderosa actividad espiritual, muy parecida a la unción, y no está plantado, arrraigada su fe a la fuente única de la unción, apuntando sólo al ungido, YO LO LLAMO **BRUJERÍA**.

Saúl

Tomemos como ejemplo a Saúl.

- Él entendió como ser ungido.
- De hecho fue ungido.
- Y tenía el favor de Dios en su vida.
- Al menos mientras estaba conectado en obediencia a Dios. Pero cuando comenzó a poner su confianza en él mismo Dios dijo:

1 Samuel 28:15-16 (RVR1960)

15 *Y Samuel dijo a Saúl: ¿por qué me has inquietado haciéndome venir? Y Saúl respondió: Estoy angustiado, pues los filisteos pelean contra mí, y Dios se ha apartado de mí, y no me responde más, ni por medio de profetas ni por sueños; por esto te he llamado, para que me declares lo que tengo que hacer.*

16 *Entonces Samuel dijo: ¿Y qué me preguntas a mí, si Jehová se ha apartado de ti y es tu enemigo?*

- Un espíritu malo se metió donde una vez estuvo el Espíritu de Dios.
- El Espíritu de Dios que estaba sobre Saúl cayó sobre David y comenzó a operar en esa unción.
- Saúl que una vez profetizó; incluso, tenía sueños proféticos según leímos.
- Se lo encontró una vez en la compañía de profetas y se decía de él, Saúl entre los profetas.
- Ahora lo encontramos enredado con los brujos.

- **Ten cuidado con quién te asocias.**
- **Te cuidado quién ministra en tu púlpito.**

El escudo del Justo

Veamos:

Salmos 5:12 (RVR1960)

12 Porque tú, oh Jehová, bendecirás al justo; como con un escudo lo rodearás de tu favor.

¿Quién es el Justo? **JESÚS**

No habla de algún iluminado.

El favor de Dios rodeaba al justo ungido llamado **Jesús**.

¿Sabes cuántas veces lo quisieron atrapar y crucificar antes de que su tiempo llegara? Pero Él estaba blindado.

Como nunca antes necesitamos esta unción que nos
blinda, este favor que nos protege.

2

Con ésta Unción viene una nueva oleada de **FAVOR**.

Génesis 39:20 (RVR1960)

20 Y tomó su amo a José, y lo puso en la cárcel, donde estaban los presos del rey, y estuvo ahí en la cárcel.

- La prisión no era precisamente el mejor lugar para estar.
- No fue la mejor cuarentena de JOSÉ.
- De hecho esa parte de la prisión NO estuvo en su sueño.
- El sueño hablaba de que JOSÉ era exaltado y que otros se humillaban ante él.
- Esperen... Esa prisión no se menciona en mi ministerio...
- Esta cuarentena no estaba en mis planes...

Pero en medio de la cuarentena:

Génesis 39:21 (RVR 1960)

21 Pero Jehová estaba con José y le extendió su misericordia, y le dio gracia en los ojos del jefe de la cárcel.

Pero Jehová estaba con José y le dio **favor**.

¿Para qué sirve la cuarentena, los debacles, las interrupciones?

Salmos 105:18-21 (RVR1960)

18 Afligieron sus pies con grillos; en cárcel fue puesta su persona.

19 Hasta la hora que se cumplió su palabra, el dicho de Jehová le probó.

20 Envió el rey, y le soltó; el señor de los pueblos, y le dejó ir libre.

21 Lo puso por señor de su casa y por gobernador de todas sus posesiones.